

EL DIARIO DE MENORCA.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

MALLORCA.

EN PROVINCIAS.

Imp. de D. J. Fabregues.

Remitiendo el importe

Tienda de D. D. Orfila.

de la suscripción por me-

diána de D. M. Fabregues, dio de libranza

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

Menorca 6 reales al mes.

Provincias 2½ reales trimestre.

Un número suelto medio real.

ANUNCIOS Y AVISOS.

Los suscriptores a 6 reales, por linea.

2. Los no suscriptores 4½

Y las repeticiones a la mitad de precio.

Los titulares pagaran por la

dimension que ocupen.

SECCION DE NOTICIAS.

—De La Correspondencia del 19: «Paris, 16 de mayo.—De las dos tendencias en que se divide la opinión pública de este país, la que tiende hacia la guerra es la que hoy está en alza, porque en verdad los rumores que correan y las noticias que se reciben no tienen nada de pacíficos. Además la noticia de que es un hecho indudable el tratado de alianza ofensiva y defensiva entre Prusia e Italia es un poderoso elemento de apoyo, como Vd. comprenderá para los partidarios de la guerra.

Las relaciones entre Prusia y Hanover han mejorado mucho; sin embargo, no puede decirse que exista tratado alguno ni aun gran intimidad entre las dos cortes.

En Prusia han sido autorizados todos los depósitos de armas para la admisión de voluntarios en un número indefinido y por un plazo de tres años.

El rey de Prusia ha recibido un mensaje del consejo municipal de Breslau, en el que se reconocen los motivos de una guerra y se declaran los firmantes dispuestos á hacer toda clase de sacrificios como en 1813.

Se han confirmado los rumores de trastornos en Westphalia. En Bielefeld, la ciudad fabril por excelencia, de Prusia, los obreros destinados á formar parte del 7º cuerpo rehusaron partir en el momento de ponerse en camino. Todos los obreros se amotinaron entonces en número de 15,000, contra un medio batallón del 53, y el jefe de este cuerpo no ha creido deber tomar medida alguna sin consultar á la superioridad.

El gobierno austriaco sigue reconcentrando en las fronteras de Prusia

gran número de fuerzas. En Viena se preparan varios cuerpos para salir en esta dirección.

El archiduque Fernando, hermano del emperador de Austria, ha sido nombrado comandante de todas las reservas del ejército austriaco. El conde de Mendorff, hermano del ministro de Negocios extranjeros, organiza en estos momentos un cuerpo de voluntarios con el nombre de cazadores de los Alpes.

El gobierno austriaco ha decretado la ejecución de obras militares en Cracovia y entre ellas algunas importantes en la fortaleza de Praga, que es la destinada á recibir una parte de las reservas y utensilios del ejército del Norte.

A última hora se habla de una declaración de guerra de Mr. Bismarck a Sajonia y á Baviera. No lo creo.

Dícese que no pasarán muchos días sin que el estampido del cañón anuncie que se han roto las hostilidades. Esto me parece más probable.

«Florencia, 14 de mayo.—En toda Italia la opinión es unanime; aquél nadie desea la paz. Si Vd. quiere convencerse de esta verdad, no tiene mas que registrar los periódicos italiani de estos días y en ellos verá el sinnúmero de acuerdos y ofrecimientos de las juntas, consejos comunales y diputaciones provinciales para el caso en que estalle la guerra.

El general Della Rocca apenas recibió la carta del ministro de la Guerra en que se le participaba que el príncipe Humberto combatiría á sus órdenes, ha contestado dando las gracias por este honor, y haciendo notar la responsabilidad que contrae al tener que contener al príncipe cuya impetuositad y ardor bélico son bien co-

nocidos.

Si la casa de Saboya, contestó el rey al general Della Rocca, tuviese cien hijos en vez de tres, todos ellos tendrían su puesto en los primeros cargos del ejército italiano.

El ministro de la Guerra ha firmado una circular disponiendo la formación de nuevos escalafones para el ascenso de los oficiales. También ha firmado otra circular fijando reglas para el enganche de voluntarios y disponiendo que se establezca una oficina de enganches en cada jefatura de departamento.

El entusiasmo y el deseo de ingresar en las filas de los voluntarios es tal, que en varios departamentos, sobre todo en los del Mediodía, se ha presentado infinitud de personas de las no comprendidas en la convocatoria, solicitando se les aliste en el ejército regular si no puede ser en los batallones de Garibaldi. El ministerio ha autorizado a los jefes militares para que acepten estos ofrecimientos.

Las noticias que recibo de Roma son tan pacíficas como Vd. puede suponer. El nombre de Roma ha dejado de inquietar á los que soñaban en convertir la capital del mundo católico en capital de Italia. Hoy estas mismas gentes solo piensan en Venecia.

Corren rumores en esta capital de que ha llegado a manos del gobierno una nota del de Francia proponiendo la reunión de un Congreso y declarando que aunque lo hace con objeto de evitar la guerra, no tiene la pretensión de resolver las cuestiones pendientes. El gabinete italiano, aún dentro los conciliarios, ha contestado q va a contestar que solo aceptaría la celebración de un Congreso con la condi-

ción de que la base preliminar del mismo sea el reconocimiento de Italia.

Crean aquí algunos que la ocupación francesa se Roma no se prolongará más allá del mes de setiembre.

Hoy ha empezado la discusion del proyecto de ley del impuesto sobre la renta.

— Un periódico dice que la empresa de colonización en terrenos incultos que intenta establecer D. E. S. Kirchner, cuenta ya con mil familias de alemanes católicos, pequeños propietarios rurales que se trasladarán a España con el producto de sus fincas y con el conocimiento de una agricultura perfeccionada y de las industrias que le son anejas. El gobierno permite la introducción libre de sus ganados, muebles y útiles, los exime de contribuciones y cargas durante los primeros diez años y únicamente entraran en quinta los hijos de los nuevos colonos nacidos en España.

La empresa cuenta con terrenos en la provincia de Ciudad Real, y se encarga de construir casas y dependencias para los colonos.

— Hoy recibimos el correo de la Habana con cartas y periódicos cuyas noticias alcanzan al 29 de abril último.

— A aquella fecha se disfrutaba de completa tranquilidad en la isla, y el estado sanitario era satisfactorio.

— El mercado de azúcar quedaba algo encalmado, pero los precios se sostenían sin haber tenido alteración alguna.

VARIEDADES.

JERIGONZA MODERNA. *Diálogo culti-barbarizante entre una señora y un caballero.*

LA SEÑORA.— ¿Conque se ha hecho usted literato?

EL CABALLERO.— No, señora, escritor público; es decir, periodista.

S.— ¿Quiere usted decir que no es todo uno?

C.— Hay bastante diferencia; pues, aunque algunos escritores son literatos, lo regular es que no lo sean; el verdadero literato no es mas que una especie de polilla de las bibliotecas, pegado siempre a los libros, erudito y enredado en las reglas gramaticales, la retórica, la exactitud y la pura del lenguaje, como las moscas en las telarañas. El escritor *pur sang* no se para

nunca en esas niñerías: es un ser mas independiente y *trascendental*; hombre de talento ingénito, que no necesita quemarse las cejas para dar á la prensa sus drátrias *elucubraciones*.

S.— ¡Qué bonita palabra! *Elucubraciones!*.. y sobre todo, diarias!.. No hay como los escritores *pur sang* para usar términos elegantes y desconocidos.

C.— Sino me engaño, se burla usted de mí, señora.

S.— Si no fuese usted *suspicioz*, no pensaría tal cosa; y si yo no quisiera darle á usted explicaciones, no haría *sino castigarle como merece*.

C.— Con qué merezco castigo?

S.— Con qué!.. Con lo que usted quiere: por eso no reñiremos.

C.— No me ha entendido usted, señora.

S.— No es culpa mia, caballero, sino de quien usa la preposición *con* y el pronombre *qué* en vez de la partícula interrogativa *conque*.

C.— ¡Hola!.. Me la echo usted de literata?..

S.— No aspiro á ser mosca cogida en te laraña, caballero; para saber eso, basta tener oido, y no ser un escritor ó periodista como usted.

C.— Tiene usted odio á los periodistas?

S.— ¡Jesús! No, señor. Al contrario, los aprecio mucho: me gustaría, si, que ciertos periodistas y otros que se llaman escritores respetaran mas la pobre lengua de Cervantes; y si esto no es posible, a causa de la precipitación con que escriben, quisiera al menos que la mayoría de ellos fuesen, como usted, conocedores de su propio mérito, y no tuviesen pretensiones literarias; con lo que el vulgo de los lectores y de los aficionados, que son siempre los propagadores de toda palabra mezquina ó adulterina, sabrian que no son los periódicos, en general, escuelas de bien hablar.

C.— Sin embargo, señora, usted se aboga facultades que dudo mucho la reconozcan los periodistas; por lo que voy preveyendo que la tratarán de marisabidilla, si persevera en sus críticas.

S.— ¡Jesús! ¡Jesus!.. Y qué de cosas me dice usted! En primer lugar, yo no me derogo ni puedo derogarme facultades: en segundo lugar, puele usted estar seguro de que no me reconocerán, ni me dejaré reconocer por nadie con pretexto de abrogaciones; y por ultimo lo que usted prevé o está previendo me tiene sin cuidado.

C.— ¡Ah! ¡Se dice prever, y no preveer?

S.— Pues: ni abrogarse, por arrogarse, ni la reconozcan... facultades.

C.— Eso último me parece una *misticacion*.

S.— Una... qué?..

C.— Digo que me parece una... pues... una *misticacion*.

S.— ¡Ah! Ya caigo: me habla usted ahorra en francés.

C.— Reasumiendo, señora...

S.— Eso es, caballero, en *reasumen*.

C.— Dispónseme usted que á mi corrija.

S.— ¡A mí, caballero?.. Esto es ya de siado. Antes ha querido usted que me conozcan, como si yo fuese fardo en Aduna, y ahora pretende corregirme. No creo tener defecto alguno corporal, que necesite corrección.

C.— Con efecto, es usted un *muestrario* de perfecciones: he hablado solo de *corregir* á usted la palabra *reasumen*.

S.— ¡Ah! ya comprendo: se trata de *corregirme* á mi.. esa palabra: pues, amiguito, conviene usted por corregirse á sí mismo el *reasumiendo*; el *la*, de cuyo mal empleo abusa continua y lastimosamente; las *elucubraciones*, y otra porción de cosas que en usted forman un bello *muestario* de estilo *periodiquil*.

C.— ¡Es usted inexorable! Si no llamo en mi *ausilio* su generosidad, estoy *espuesto* á *espiar* mis faltas de un modo..

S.— No pase usted pena: todo se lo perdono, al vele á pique de convertirse en *espia*, solo por no transigir con la *x*; todo se lo perdono, con tal que, así como dice *ausilio*, *esposicion*, *espiar* por expiar, etc., diga también *inesorables*, *máxima*, *estilo*, *esageracion*, *existencia*, *esámen*, etc. Es preciso declarar á la *x* una guerra de exterminio. ¡Para que sirve esa letra!

C.— Prometo á usted hacerlo así, señora, y agradezco sus advertencias; pues veo que estoy todavía en el *dintel* de la lengua.

S.— ¡Y no se cae usted?

C.— ¡Cómo?

S.— Estando en el *dintel*. Yo no sabria tenerme con los pies arriba y con la cabeza abajo.

C.— ¡Ah! Señora: ¡conque el *dintel*!.. No importa: esos y aun mayores *tours de force* sabemos hacer los periodistas.

S.— Y los que no lo son, caballero. Conozco académicos de la lengua, y novelistas y dramaturgos que se *paran* en el *dintel*. ¿Serán quizás literatos moscas?

C.— Es muy posible: ó a caso *prestidi-gidores*..

S.— ¡Ay! ¡Ay! ¡Mis oídos! *Prestigiadores*, querrá usted decir.

C.— Es igual.. Pero, según eso, no somos solo los periodistas... los que...

S.— De ningún modo. "En todas partes cuecen *habas*." Lea usted los documentos oficiales; lea las peroratas de algunos diputados y senadores; lea los rótulos de las tiendas, y sobre todo, vayase al teatro, que tanto contribuyó á formar nuestra hermosa lengua, y oirá maravillas: le hablarán á usted de la dote matrimonial (estilo jurídico); oirá usted á don Juan decir á doña Irene que la va á comprar... cualquier cosa, como si ella fuese mujer venal; y que la tiene... mucho cariño... y que la lleva y la trae... qué sé yo qué... y ella si deja comprar, y tener, y traer y llevar como si tal cosa. Continuamente habrá usted oido por ahí á la gente estornudar para decir *schiste*, pidiendo decir *esquisto*; hablar del *aceite de petróleo*, como si no fuese una refinancia eso de aceite.

oleo pétreo; y verá puestos en venta los efectos de escritorio y de dibujo, que mas bien son causas, y los útiles de ó para tal otra cosa, y anunciada la confección (esto es, guisado) de trages, por no decir gastrería, y hasta tropezará con oradores que confeccionan discursos, y con ministros que confeccionan leyes.

C.--Efectivamente, eso y otras cosas por el estilo se oyen todos los días; pero, ¿qué remedio?

S.--Ninguno: la lengua española está condenada á muerte; pero esto no debe afigirnos, dado que hace tiempo se está confeccionando una lengua universal, y hasta se anuncia como concluida, merced á las lucubraciones de algunos sabios.

C.--¿Y la gusta á usted esa nueva lengua?

S.--No sé si me ha probado, para saber si le gusta.

C.--Señora, parece que jugamos á los despropósitos, y que no nos entendemos.

S.--Eso mismo, caballero; pero ya nos entenderemos cuando yo acabe de aprender la moderna jerigonza...

MAHON.

Ha visitado estos últimos días esta ciudad y otros varios puntos de la isla, el señor L. Williams Schaufuss, naturalista distinguido de Dresde, miembro de las Academias alemanas de Leopoldo y Carlos, y apellidado en ellas Bouelli 2º en honroso recuerdo de este gran naturalista. Le acompañaba en su expedición científica el honorable Samuel A. L. Branann, hijo del actual Gobernador de San Francisco de California, y que durante su permanencia ha demostrado la particular predilección que profesa al idioma español.

Viajan ambos en busca de moluscos y coleópteros, y bien satisfechos y complacidos quedaron al visitar la numerosa y escogida colección de nuestro particular amigo D. Francisco Cardona y Orfila, quien tuvo el gusto de regalarles todos los productos del país en estos dos ramos de la historia natural, juntamente con un crecido número de zoófitos de nuestro puerto, acompañándoles además en algunas expediciones científicas que practicaron en estos alrededores por mar, tierra y agua dulce, y especialmente á las cuevas de estalácticas de Binigaus y Son Pons en el término de San Cristóbal.

Las cuatrocientas especies que recibieron entre coleópteros, moluscos y zoófitos, algunas de ellas enteramente nuevas, llenaron dos cajas regulares de unas doce arrobas de peso, las cuales el señor Orfila ha expedido ya á Dresde por la vía de Barcelona y Marsella.

Los señores Schaufuss y Branann se mostraron sumamente agradecidos al tan apreciable obsequio de nuestro amigo, prometiéndole ricas remesas de moluscos de Alemania y coleópteros de toda Europa para completar su escogida como va-

riada y abundante colección; y como manifestasen deseos de poseer otra de los peces de estas aguas, cuyas especies conocidas hasta ahora ascienden á doscientas cincuenta, sin contar las variedades, el laborioso e ilustrado señor Orfila ha empezado ya á prepararla; y no dudamos que con sus especiales conocimientos saldrá airoso en esta empresa, la cual le dará un nuevo y honroso título del que es con toda justicia merecedor.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS.

Días.	Barom. s	Termom. centigr.	Higr. %	Precipit. en milim.	Berenidad media	Viento reinante
	Máx.	Min.				
22	759.8	21°3	15°5	68	6	SE. flojo.
23	757.5	21°	15°5	90	11°8	E

AFOGIOS ASTRONÓMICOS DE HOY.

SOL. — Sale á las 4 horas y 33 ns. — Pónese á las 7 h. y 16 ns.

LUNA. — Sale á las 3 h. y 36 ns. de la T. — Se pone á las 2 h. y 26 ns. de la M.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy. — Santa María Magdalena de Pazzis, virgen.

CULTOS.

CORTE DE MARIA. — Hoy se hace la visita a Ntra. Sra. del Pilar, en la iglesia del Carmen.

Santo de mañana.

San Felipe Neri, fundador y la beata María Ana de Paredes, virgen.

ORDEN DE LA PLAZA

del 24 de Mayo de 1866

Servicio para el 25

Gefe de dia: D. Alberto Milagro y Ballesteros, comandante del primer Batallón fijo de Artillería. — Parada, Hospital y provisiones, América. — El T. C. Sargento Mayor. — Luis Planas.

AVISOS OFICIALES.

D. Pedro Seguí y Michel abogado Juez de Paz de esta ciudad encargado del Juzgado de primera instancia del partido de Mahon.

HAGO SABER: que el dia primero de Junio próximo á las once de la mañana, se venderá en pública subasta en este Juzgado, siendo la postura competente, una casa sita en la calle Portal de Mar de esta Ciudad, marcada con los números veinte y veinte y dos perteneciente á la herencia de D. Joaquin Pons y Ballester, á tenor del pliego de condiciones que obra en poder del pregonero público. Mahon once de Mayo de mil ochocientos sesenta y seis. — Ramon Salinas y Góngora. — Francisco Andreu y Pons Escribano.

LOTERIA NACIONAL.

Administracion Principal núm. 1462 en Mahon.

PROSPECTO

del Sorteo que se ha de celebrar el dia 7 de junio de 1866.

Constará de 15,000 billetes al precio de 100 escudo (1000 reales); distribuyéndose 1.125,000 escudos (562,500 pesos) en 999 premios de la manera siguiente:

Premios.	Escudos.
1 de.....	200,000
1 de.....	100,000
1 de.....	50,000
2 de 20,000	4,0000
2 de 10,000	20,000
2 de 5,000	10,000
30 de 2,000	60,000
123 de 1,000	123,000
540 de 600	324,000
99 aproximaciones de 1000 escudos cada una para los 99 números restantes de la centena del que obtenga el premio de 200,000 escudos.	99,000
99 id. de 500 para los 99 números restantes de la centena del que obtenga el de 100,000	49,500
99 id. de 500 id. para los 99 números restantes de la centena del que obtenga el de 50,000	49,500

999 BILLETAS ARADA 1.125,000
Los billetes están divididos en Décimos, que se expenden á 10 escudos (100 reales) cada uno, y se despachan en la administración de la Renta.

Es compatible la aproximación que corresponda el Billete con otro premio que pueda caberle en suerte.

Mahon 24 mayo de 1866. — Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

EL FENIX ESPAÑOL.

Compañía de Seguros reunidos contra incendios y contra la acción del rayo.

Mediante una prima determinada de antemano y que no varíe mientras dura el seguro, esta Compañía garantiza contra los riesgos expresados, toda especie de propiedades mobiliarias ó inmobiliarias.

Variendo las primas según el mayor ó menor riesgo, resulta que atendidas la clase de construcciones de esta ciudad, el seguro es tan reducido, que conviene en general á todos los poseedores sea de la clase que fueren. Baste decir que el seguro simple de una casa de valor de 20,000 reales costaría solo 11 reales anuales.

En esta agencia calle de Buenaire número 14, se facilitarán prospectos y tarifas, y se admitirán proposiciones de se-

EL DIARIO DE MENORCA.

guros.

M. hon. 15 de Mayo de 1856. — José
Vinent.

Los señores suscriptores á la DEFENSA JUSTIFICATIVA de D. Andrés Hernandez podrán pasar cuando gusten á recoger sus ejemplares.

AGENCIA DE NEGOCIOS

EN
MAIDRID,

BAJO LA DIRECCION

DE D. JOSE MARIA LOPEZ
quién al ofrecer sus servicios al público, cree oportuno advertir que á la práctica, celo y actividad, reúne poderosas y estensas relaciones, garantía la más esencial para el buen éxito de toda clase de negocios que se le confien.

La correspondencia podrá dirigirse á dicho señor, calle de la Sierpe, n.º 10, esquina á la del Humilladero.

Las personas que no quieran entenderse directamente con él, podrán hacerlo en esta ciudad con D. G. Sintes de la Torre. Moreras, 6.

PARA ALQUILAR.

Lo está la casa, calle San Alberto num. 16, con muebles ó sin ellos. Su dueño vive calle Nueva num. 29.

SIRVIENTE.

En esta imprenta darán razón de un joven que desea colocarse en clase de criado; entiende algo de cocina.

EL DIA 26 DEL CORRIENTE

llegará á este puerto desde el de Ciudadela el pailebot español nombrado Joven Africano (a) Barrinada nova, para transferirse al de Argel; admite cargo y pasajeros, y para el ajuste se verán con su capitán don Bartolomé Maspoch.

Para BARCELONA.

Saldrá el dia 26 del presente el pailebot español Galgo, su patron Pedro V. unrell, admite cargo y lo desvacha D. Lorenzo Pons, almacén n.º 25.

CORREO DE AYER.

A las 4 de la tarde fondeó en este puerto, procedente de Alcudia y Barcelo-

na el vapor Menorca, conduciendo la correspondencia.

De los periódicos que hemos recibido extractamos lo siguiente:

— De la Correspondencia del 20: Anoche, sin el mas pequeño fundamento, sin que pudiera suponerse ninguno motivo de agitación, empezaron a circular rumores de trastorno. Estos rumores que partieron de alguno, cafés donde acostumbran a reunirse personas de ideas exageradas, cundieron a las pocas horas por Madrid y llegaron a oídos de las autoridades, que en la plena convicción de que el orden publico no estaba amenazado, no creyeron deber adoptar otra precaución que la ordinaria de llamar los oficiales á sus cuarteles.

Los informes adquiridos sobre el origen de estos rumores, dieron á la autoridad el convencimiento de que solo el pueril deseo de producir estériles alarmas, era el móvil que impulsaba á los propagadores de trastornos. Nada hay, podemos asegurar, que deba inquietar al honrado vecindario de Madrid.

— En la Palma de Cádiz del 17 leemos el siguiente párrafo:

«Ayer por la mañana entró en este puerto el vapor de guerra «Isabel II» procedente de la isla de Madera, donde fué desde Burdeos á observar el buque «Henriette» que se creía corsario peruano ó chileno. Segun nos han dicho, el vapor nuestro cesó en sus observaciones, porque adquirió la certeza de que el «Henriette» es buque construido en Inglaterra para el Brasil, á cuyo punto navega tripulado por ingleses.»

Berlin 19 de mayo. — La influencia de la Rusia se ejerce de una manera energica y continua en las cortes de Stuttgart y de Darmstad para disuadirlas de la union con el Austria. La Rusia al dar sus consejos se apoya entre otros motivos en las eventualidades que podrían nacer de la existencia de los regimientos polacos tales como los ha organizado el Austria.

La Rusia teme especialmente que el Austria provoque en el gran Ducado de Posen un movimiento polaco que pudiera arrastrar á la Polonia rusa.

PARTES TELEGRÁFICOS PARTICULARES.

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 21 de mayo.

La Gaceta publica sancionada la ley pa-

ra proceder á una quinta de 30,000 libras.

Según telegramas recibidos reina orden en todas las provincias.

Se espera un memorandu del señor Bermudez de Castro sobre la cuestión del Pacífico.

Bolsín sin operaciones.

Madrid 22 de mayo.

El señor Moyano ha continuado su discurso, y probablemente habrá después el señor Alonso Martínez.

En la sesión de esta noche pronunciará el señor Bermudez de Castro su discurso sobre el bombardeo de Valparaíso.

En el Senado continúa discutiéndose el proyecto de ley sobre aprovechamiento de aguas.

— La Gaceta publica los reales decretos para proceder á algunas reelecciones y prorrogando la existencia de la España Industrial.

Madrid 23 de mayo.

El señor Bermudez de Castro contesta á la interpelación del señor Salazar; aplaudie la conducta del señor Méndez Nuñez, prueba con documentos que Francia e Inglaterra sabían las probabilidades del bombardeo, y contesta victoriósamente á M. Layard.

El Congreso ha quedado satisfecho de las explicaciones del señor Bermudez.

El señor Pinzon ha manifestado que hablazia cuando hubiese terminado la guerra.

Paris 21 de mayo.

El Diario de Dresden de hoy dice que todas las potencias se han adherido al Congreso y que este se reunirá en Paris el viernes.

— Nuestras noticias particulares no confirmán la dada por el Diario de Dresden.

La Francia dice que para el jueves se espera la respuesta de la Rusia y añade que hasta entonces no se dirigirá la proposicion á los interesados.

— El Diario de San Petersburgo del 20 desmiente la noticia de que el Czar aconsejara a Austria que ceda el Véneto, prometiéndole su apoyo contra la Prusia.

Paris 22 de mayo.

El Constitucional dice que la Francia y la Inglaterra se han puesto de acuerdo sobre los términos en que han de redactarse las proposiciones que deben dirigirse á los gabinetes de Viena, Berlin y Florencia. Añade que se aguarda la contestacion de la Rusia y que todo induce á esperar que los tres gabinetes se hallaran en estado de hacer muy en breve las gestiones dirigidas á establecer las condiciones de un acuerdo basadas en compensaciones territoriales que satisfagan completamente al Austria, á la Prusia y á la Italia.

Por todo lo que va sin firma — J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
acordado en el año JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fibregues y Pascual,
calle Nueva n.º 21.